

にこにこハウス医療福祉センター入所ご利用の皆様  
新型コロナウイルス（COVID-19）の感染対応について～第 17 報～

2020 年 12 月 18 日

施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症の第 3 波の勢いは高まる一方で、全国的に過去最多を更新する日々となっています。兵庫県より対面の面会について可能な限りの自粛との指導がありましたので 1 月は以下の対応をお願いします。

# 兵庫県在住の方は 1 月の対面の面会は月 1 回とさせていただきます。リモート面会の併用も可能です。

# 兵庫県外在住の方はリモート面会のみとさせていただきます。

# 時間を 15 分に短縮させていただきます。（濃厚接触者の定義が「1m 以内 15 分以上の会話」となっているため。）

年末年始を迎えますが、当センターは通常と変わる事なく厳戒の感染対策の体制で臨みます。年末年始の外泊や面会ができない寂しい年明けになってしまいますが、全国挙げての「静かな年末年始」で一日も早い第 3 波の収束を願います。今年は予想外の連続の 1 年でしたが、来年後半にはアフターコロナの生活を楽しめる事を期待しています。ご家族の皆様もご慈愛ください。